

# RCEME GEMRC

## Adjum Jacques Labbé, CD2

Après 36 années de service envers les Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), l'adjum Jacques Labbé prendra sa retraite le 21 juin 2023.

L'adjum Labbé se joint au FAC en avril 1987 comme technicien de véhicule et il commence son entraînement de base à l'École de recrues des Forces canadiennes à Saint-Jean-sur-Richelieu.

Il complète sa formation de langue seconde à l'École des langues des Forces canadiennes à Saint-Jean-sur-Richelieu. Il poursuit sa formation pour son cours de technicien de véhicules NQ3 à l'École Génie électrique mécanique de Borden. Il recevra sa première affectation à la BFC Uplands à Ottawa en avril 1989 (à l'époque, c'était la troisième plus grande organisation de maintenance des FAC), il complète sa formation NQ5 en mars 1991. Promu au grade de cpl en avril 1991, par la suite, il est employé en première ligne de la section de l'équipement lourd de la base jusqu'à son affectation au 5e bataillon des Services (5 Bon Svc) de la BFC Valcartier en juillet 1994. Il est employé en première ligne à la Cie Svc. Il part sur sa première mission OP Harmonie en 1995 CAN BAT 1 à Rastevic, et sa deuxième mission sur OP Palladium ROTO 5 à Velika Kladusa (V.K.) 99-00.

À son retour en mars 2000, il est muté au 3e Bataillon Royal 22e Régiment (3e R22eR) à la section lourd où il travaille sur les BV-206 pendant 3 années. Il est déployé sur OP Athena en Afghanistan à Kaboul ROTO 1 en 2004, promu au grade de cplc en juillet 2004. Au retour de mission, il est muté de nouveau au 5 Bon Svc en deuxième ligne à la section des contrats locaux. Il est promu sgt en 2008, il est employé comme adj technique à la Cie de Maint. En janvier 2010, pour son quatrième déploiement, il est affecté sur OP Hestia en Haïti. Promu Adj en juillet 2012, il a été muté comme Adj de Maintenance au CMSEA à Montréal.



## MWO Jacques Labbé, CD2

After 36 years of service to the Canadian Armed Forces (CAF) and the Royal Canadian Corps of Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MWO Jacques Labbé will retire on 21 June 2023.

MWO Labbé joined the CAF in April 1987 as a vehicle technician and began basic training at the Canadian Forces Recruit School in Saint-Jean-sur-Richelieu.

He completed his second-language training at the Canadian Forces Language School in Saint-Jean-sur-Richelieu. He continues his training for his QL3 Vehicle Technician course at CFB Borden, at the Borden School of Mechanical Electrical Engineering. He went on to his first posting at CFB Uplands in Ottawa in April 1989, (at the time, this was the third largest Base Maintenance organization in the CAF). During his time in Ottawa, he completed QL5 in March 1991. Promoted to the rank of Cpl in April 1991, he was then employed on the heavy equipment section of the base until his assignment to the 5th Service Battalion (5 Bon Svc) of CFB Valcartier in July 1994. He is employed on the first line at the Svc Company. He left on his first mission OP Harmonie in 1995 CAN BAT 1 at Rastevic, and his second mission on OP Palladium ROTO 5 at Velika Kladusa (V.K.) 99-00.

On his return in March 2000, he was transferred to the 3rd Battalion Royal 22e Regiment (3 R22R) to the heavy section where he worked on the BV-206 for 3 years. He was deployed to OP Athena Afghanistan in Kabul ROTO 1 in 2004, promoted to the rank of MCpl in July 2004. Upon returning from his mission, he was transferred again to 5 Bon Svc in the second line in the local contracts section. He was promoted to Sgt in 2008, he was employed as a



Arte et Marte

# RCEME GEMRC

En mars 2015, il est muté au 12e RBC de la BFC Valcartier. Il a été promu au grade d'adjum en juillet 2017, il est muté au 5 Bon Svc comme SQMET (ETQMS) à la Cie Svc pour une période de 2 ans. En juillet 2019, il est muté au QG du 35 GBC en tant G4 Maint-2 et Sergeant Major du QG (SMU). En juillet 2021, il est muté au QG de la 2 Div en tant G4 Maint-2.

Il a vécu l'histoire du changement des badges en 1991, le 50ième anniversaire de GEM en 1994, le changement du nom GEM au GEMRC en 2014 et le 75ième du GEMRC en 2019.

L'adjum Labbé est en union de fait avec Sylvie Laflamme. Ils ont deux filles, Clarence 26 ans et Béatrice 22 ans. L'adjum Labbé a accepté poste dans la réserve au QG 35 GBC. Il a l'intention de profiter des belles choses de la vie telles que les voyages à travers le monde. Il n'oubliera jamais les excellents souvenirs vécus en mission ou en exercices. Il tient à remercier tous les membres avec qui il a eu l'occasion de servir pour leur amitié et les nombreuses expériences mémorables qui ont fait de sa carrière une aventure incroyable.

Une cérémonie de Départ dans la dignité (DDD) aura lieu le 15 juin 2023 à Mess Kolok. Veuillez envoyer vos histoires, messages et photos au Lt Stephan Kim à [Stephan.Kim@forces.gc.ca](mailto:Stephan.Kim@forces.gc.ca).

Technical Adj at the Cie de Maint. In January 2010, for his fourth deployment, he was assigned to OP Hestia in Haiti. Promoted to ADJ in July 2012, he was transferred as Maintenance ADJ at AEFC (Army Equipment Fielding Center) in Montreal.

In March 2015, he was transferred to the 12th RBC at CFB Valcartier. He was promoted to the rank of Adjum in July 2017, he is transferred to 5 Bon Svc as SQMET (ETQMS) at the Svc Company for a period of 2 years. In July 2019, he was transferred to 35 CBG HQ as G4 Maint-2 and Sergeant Major of HQ (SMU). In July 2021, he was transferred to 2 Div HQ as G4 Maint-2.

He went through the history of the cap badge replacement in 1991, the 50th anniversary of EME in 1994, the rename of the EME to RCEME Branch in 2014 and the 75th anniversary of the RCEME in 2019.

MWO Labbé is in common law relationship with Sylvie Laflamme. They have two daughters, Clarence 26 years old and Béatrice 22 years old. MWO Labbé has accepted a reserve position at 35 CBG HQ. He intends to enjoy a little more of the beautiful things in life such as traveling around the world. He will never forget the excellent memories lived in mission or in exercises. He would like to thank all members that he had the opportunity to serve with for their friendship and the many memorable experiences that made his career an amazing journey.

A Depart With Dignity (DWD) ceremony will take place on 15 June 2023 at Mess Kolok. Please send your stories, messages, photos, or anecdotes to Lt Stephan Kim at [Stephan.Kim@forces.gc.ca](mailto:Stephan.Kim@forces.gc.ca).



Arte et Marte